

Antofagasta Minerals eleva inversiones a US\$ 3.900 millones en 2025, con foco en proyectos de Los Pelambres y Centinela

POR MARTÍN BAEZA

Antofagasta Minerals anunció este jueves que espera invertir US\$ 3.900 millones en 2025 en proyectos de expansión y desarrollo, especialmente en las compañías mineras Los Pelambres y Centinela.

El monto es un 44,4% mayor a los US\$ 2.700 millones de inversión informados por el grupo hace un año atrás y "refleja los proyectos que tiene el grupo actualmente en construcción y desarrollo: el Proyecto Nueva Centinela y el Proyecto Adaptación Operacional de Los Pelambres", dijo la firma ligada al Grupo Luksic.

"Nuestros principales proyectos siguen avanzando conforme a sus respectivos programas, dentro de los plazos y los presupuestos previstos. Una vez completados, estos proyectos permitirán uno de los incrementos de producción de cobre más significativos actualmente en la industria, junto con aumentar la competitividad y proporcionar una sólida plataforma para un mayor crecimiento a largo plazo", dijo el

El monto es un 44% mayor a los US\$ 2.700 millones de inversión anunciados el año pasado. Durante 2024, la compañía elevó su producción de cobre en un 1%.



presidente ejecutivo de la empresa, Iván Arriagada.

Junto con esta inversión, la minera también reportó que, en 2024, produjo 664 mil toneladas de cobre fino, un 1% más que en 2023, explicado por un aumento en la producción de Los Pelambres y de cátodos en Centinela, contrarrestada por menores leyes en la línea de sulfuros de esta última

compañía. La producción de oro, en tanto, cayó un 11% a 186.900 onzas y la de molibdeno se mantuvo estable, en 10.700 toneladas.

Expectativas del grupo

Antofagasta Minerals proyecta, para 2025, producir entre 660 mil y 700 mil toneladas de cobre, con un costo neto de caja de entre US\$ 1,45

y US\$ 1,65 por libra.

Arriagada destacó que en 2024 no se registraron accidentes fatales. "Estamos muy orgullosos de haber logrado los mejores resultados en seguridad y salud de nuestra historia, pero debemos mantener la alerta y no confiarnos, especialmente este año en el que se están construyendo los proyectos de inversión en Centinela y Los Pelambres", dijo.

Agregó que están trabajando para obtener los permisos ambientales que extiendan las operaciones de Minera Zaldívar hasta el año 2051 y así evitar su cierre temporal en mayo de este año: "Esto es importante no sólo para Grupo, sino también para la región de Antofagasta y para el país. Hoy Zaldívar genera empleo para 4 mil familias, además de realizar negocios con más de 300 empresas proveedoras de bienes y servicios, muchas de ellas locales".

Respecto a los avances en la construcción de los proyectos de expansión en Centinela y Los Pelambres, la empresa actualizó que "en el proyecto Nueva Centinela, que incluye una segunda planta concentradora, la construcción va en línea con su cronograma y presupuesto. Por su parte, en Los Pelambres ya se iniciaron los trabajos del Proyecto de Adaptación Operacional (PAO), que incluyen un nuevo concentrador y la duplicación de la capacidad actual de la planta desalinizadora ubicada en el puerto Punta Chungo, en Los Vilos".

664
MIL
TONELADAS DE COBRE FUE LA
PRODUCCIÓN EN 2024.